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!
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实际控制人
"

记者调查后发现
!

这起
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"
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!
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"

赵
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!

而

北 京 君 盛 系 持 有 安 捷 联

--,.(

股权的第一大股东
"

而去年
-

月
!

!"

寰岛以大

幅溢价形式出资
',*

亿元参

股安捷联
"

这样看来
!

!"

寰岛通过

大幅溢价增资安捷联
!

相关

方再用这些资金取得
!"

寰

岛控制权就并非全无可能
"

记者注意到
!

!"

寰岛到

$++.

年底已支付安捷联的

'')&+

万元增资中
!

至少有

$+++

万元直接进入北京君

盛账户
"

不仅如此
!

万恒置业

对
!"/

寰岛表现出来的诡异

行为
!

引起了中国证监会海

南监管局的注意
"

目前
!

中国

证监会海南监管局已将
!"/

寰岛重组过程中的违规嫌疑
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案稽查
"

快报记者 陈建军

全面对接已完成
陈志鑫来了

!

负责南汽

项目
$

黄可基来了
!

负责南

京名爵
"

那么
!

在过去的几

个月内
!

上南融合做了哪

些
!

进展如何
%

黄可基用

&

润物细无声
'

来形容这期

间的变化
!

虽然对外没有声

势
!

但工作进展非常顺利
"

陈志鑫昨天表示
!

伴随

着汽车市场发展速度加快
!

竞争也越来越激烈
"

在激烈

的市场竞争中
!

必须联合
!

才能占有一席之地
"

而要实

现联合就必须突破地域发

展思维的束缚
!

实现生产要

素跨地区的流动
!

提高产业

的集中度和资源利用的效

率
!

进一步转变经济发展的

方式
"

在上南签署合作协议

后
!

上汽集团胡茂元董事长

提出了
&

规划
#

研发
#

营销
#

制

造和采购
'

五个统一的原则
!

通过前两个多月的工作已经

取得了显著的成就
"

他提出的

&

全面合作
!

融为一家
'

的指

导方针已基本得以实现
"

&

整个南汽和上汽各个

业务接口已全面接上
( '

陈

志鑫昨天宣布
!

在
#

个月的

时间内
!

南汽集团在上汽资

金
#

研发等全方位的支持下
!

各业务领域全面接轨
"

#$

名爵流程再造
全面对接更具体地表现

在了
01

名爵的流程再造上
"

陈志鑫进一步表示
!

上

南合作使
01

名爵站在了

巨人的肩膀上
!

最大限度地

利用资源
"

几个月以来
!

01

名爵在上汽全方位的支持

下
!

在各个业务领域开始全

面和上汽接口
"

在采购方

面
!

由于双方在产品零部件

方面的通用性上一致性程度

较高
!

因此通过采购的统一

整合把采购的批量增大
"

在

研发方面
!

上汽全面导入

1234

流程
%!"#$%"&'()*+

,"(& -(.("#/0(12& 34#,(55

&'()*+,-.

!

这也

是上汽在上海大众
#

上海通

用等项目上行之有效的全

球通行研发流程
"

在整个业

务流程上
!

做到双方的工作

语言完全一致
"

截止到
#

月底
!

01

名

爵在上汽主导下的流程再造

工作已经基本完成
!

在生产和

销售不停顿的情况下
!

短时期

内完成流程再造
!&

已经创造

了行业内的速度奇迹
( '
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名爵要成国内主流
一切都对接好了

!

01

名爵到底走向哪里
%

上汽方

面一直强调
!

荣威与名爵都

将是自主品牌
!

并且进行差

异化定位
!

而实施双品牌战

略
5

对汽车企业而言
5

面临

的最大一个难题是
5

如何有

效区分品牌定位
"

此前
!

有传言表示
!

由于

01

名爵本身就是一个国际

品牌
5

加上其产品系列中拥

有
"6

跑车和名爵
.7

加长

版
5

为其打造一个高端品牌

奠定了基础
5

所以
01

名爵

将更多出口到海外成熟市

场
!

上汽荣威将主攻中高端

和中低端的市场
"

对此
!

陈志鑫昨天明确

表示
!&

名爵是国际化的品

牌
!

上南合作后
!

我们担负

的 使 命 就 是 把 这 个 拥 有

*)

年 历 史 的 品 牌 不 断 丰

富和提升
" '

荣威与
01

名 爵 两 个 品 牌 将 在 差 异

化定位的基础上
!

相互促

进
#

独立运作
"

而且
!

01

名 爵 首 先 是 要 在 国 内 站

稳脚跟
"

他说
!

随着中国汽车

市场向纵深发展
!

不同用

户群从外形
#

配置
#

价格
#

性 能 方 面 的 市 场 区 分 度

将提高
"

01

名爵和荣威

将充分差异化
!

满足不同

的消费需求
" &

要让国内

市场接受名爵是一个主流

品牌
" '

今年有
%&

款车型上市
记者同时获悉

!

上汽高

层对名爵产品中长期的规划

也已非常清晰
!

不过
!

以上

汽上市公司的身份
!

目前无

法公布具体的规划
"

不过
!

可以确定的是
!

名爵将走上
&

具有高附加值

的运动风格
'

路线
!

注重动

力和操控
"

01

名爵副总经

理杨军虎昨天还表示
!

在推

出了
01.

系列车型之后
!

今年后续的车型也会按计划

推进
!

今年将有密集型的产

品推出计划
!

共有
'-

款车

型的
01

名爵上市
"

陈志鑫则表示
!

由于上

南合作后
!

产品的流程改变
!

静态动态的技术参数都有变

化
!

供应商
#

开发部门也有相

应的调整
!

因此具体的销售

目标无法确定
"

不过
!&

今年

将有新产品体现出上南合作

的风格
( '

快报记者 陈刚

进展
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寰岛大股东股权收购资金疑云重重
尽管法规严禁上市公司

向股权收购方提供资金
!

但
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寰岛第一大股东的股权

转让收购资金却来源可疑
"
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寰岛昨日公告称
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接

公司第一大股东北京大市投

资有限公司的实际控制人北

京万恒置业房地产开发有限

公司的通知
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万恒置业
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月

$%

日将所持大市投资
&'(
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)*(

股权分别以
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万元

和
$**+

万元的价格转让给

自然人魏军
#

赵伟
$

星光浩华
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投资有限公司将所

持大市投资
'(

股权以
%+

万

元价格转让给魏军
"

股权转

让后
!

魏军以持有大市投资

&$(

股权而成为
!"

寰岛的

实际控制人
"

记者调查后发现
!

这起

看似简单的股权转让事件背

后却隐藏重大玄机
"

魏军系

安捷联的法定代表人
!

持有

安捷联
+ ,$)(

的股权
"

赵

伟系北京君盛投资管理有

限 公 司 的 法 定 代 表 人
!

而

北 京 君 盛 系 持 有 安 捷 联

--,.(

股权的第一大股东
"

而去年
-

月
!

!"

寰岛以大

幅溢价形式出资
',*

亿元参

股安捷联
"

这样看来
!

!"

寰岛通过

大幅溢价增资安捷联
!

相关

方再用这些资金取得
!"

寰

岛控制权就并非全无可能
"

记者注意到
!

!"

寰岛到

$++.

年底已支付安捷联的

'')&+

万元增资中
!

至少有

$+++

万元直接进入北京君

盛账户
"

不仅如此
!

万恒置业

对
!"/

寰岛表现出来的诡异

行为
!

引起了中国证监会海

南监管局的注意
"

目前
!

中国

证监会海南监管局已将
!"/

寰岛重组过程中的违规嫌疑

与信息披露违法违规案件并

案稽查
"

快报记者 陈建军

进展

目标
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寰岛大股东股权收购资金疑云重重
尽管法规严禁上市公司

向股权收购方提供资金
!

但

!"

寰岛第一大股东的股权

转让收购资金却来源可疑
"
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寰岛昨日公告称
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接
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公司的通知
!
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#

月
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&'(
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股权分别以
#+%+

万元

和
$**+
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自然人魏军
#
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$

星光浩华

!"#.

投资有限公司将所

持大市投资
'(

股权以
%+

万

元价格转让给魏军
"

股权转

让后
!

魏军以持有大市投资

&$(

股权而成为
!"

寰岛的

实际控制人
"

记者调查后发现
!

这起

看似简单的股权转让事件背

后却隐藏重大玄机
"

魏军系

安捷联的法定代表人
!

持有

安捷联
+ ,$)(

的股权
"

赵

伟系北京君盛投资管理有

限 公 司 的 法 定 代 表 人
!

而

北 京 君 盛 系 持 有 安 捷 联

--,.(

股权的第一大股东
"

而去年
-

月
!

!"

寰岛以大

幅溢价形式出资
',*

亿元参

股安捷联
"

这样看来
!

!"

寰岛通过

大幅溢价增资安捷联
!

相关

方再用这些资金取得
!"

寰

岛控制权就并非全无可能
"

记者注意到
!

!"

寰岛到

$++.

年底已支付安捷联的

'')&+

万元增资中
!

至少有

$+++

万元直接进入北京君

盛账户
"

不仅如此
!

万恒置业

对
!"/

寰岛表现出来的诡异

行为
!

引起了中国证监会海

南监管局的注意
"

目前
!

中国

证监会海南监管局已将
!"/

寰岛重组过程中的违规嫌疑

与信息披露违法违规案件并

案稽查
"

快报记者 陈建军

目标

!

整合专家
"

黄可基
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投资者高度关注的
!"

盐湖和盐湖钾肥今天双双发

布
$++.

年年度报告
"

然而
!

此前市场人士一直猜测的两

家公司整合的内容并没有出

现在年报中
"

近日无业绩支撑的
!"

盐 湖 一 复 牌 涨 幅 就 达 到

%#+(

"

一个重要的原因是借

壳上市的青海盐湖集团有稀

缺的钾肥资源
"

$++.

年
!

盐

湖集团控股的另一上市公司

盐湖钾肥股价涨至
#

倍
"

市

场猜测
!

!"

盐湖上市后
!

为

避免同业竞争
!

吸收合并盐

湖钾肥也将提上了日程
"

!"

盐湖在今天的公告

中并未提到和盐湖钾肥整合

的事
"

公告称
!

$++*

年
!

公司

经营范围及资产质量将发生

质的变化
!

未来公司将形成

以盐湖资源为依托
!

以综合

开发利用钠
#

镁
#

锂等系列产

品项目为主
!

并辅助经营与

管理塑料编织
#

水泥
#

百货
#

酒店
#

地产
#

8"/

行业等多业

化的经营格局
!

实现多业性

产业发展模式
"

由于重组方

案刚通过不久
!

!"

盐湖还有

一些扫尾工作要做
"

盐湖钾肥生产的氯化钾

产品
!

是公司唯一的终端产

品
!

目前公司也是全国最大

的氯化钾生产企业
"

由于我

国是一个缺钾大国
!

每年三

分之二的需求依赖进口
"

公

司在年报中只预计
!

$++*

年

销售收入和盈利能力将会大

幅提高
"

快报记者 阮晓琴

!"

盐湖
#

盐湖钾肥年报未提吸并事宜

中国联通去年实现归属

于母公司股东的净利润
&%,#

亿 元
!

与 上 年 同 比 大 增

'%%,)(

"

中国联通今日公布的年

报显示
!

该公司
$++.

年营业

收入为
'++),.

亿元
!

比上年

增 长
),'(

$

利 润 总 额 为

'#',%

亿 元
!

比 上 年 增 长

''*,+(

$

每股收益为
+,$%%

元
!

比上年增长
'%%,)(

"

剔

除可换股债券衍生金融负债

部分公允值变动及再投资退

税后
!

利润总额为
'+-,)

亿

元
!

比上年增长
$-,*(

$

归属

于母公司股东的净利润为

)#,%

亿元
!

每股收益为
+,$+%

元
!

比上年增长
$+,)(

"

展望
$++*

年
!

中国联通

表示
!

随着国内经济持续较

快增长及信息化的深入推

进
!

移动通信市场特别是移

动增值业务仍然存在较大的

增长空间
!

北京奥运会的举

办也将给电信业发展带来新

的商机
"

但与此同时
!

移动电

话漫游资费调整的影响及市

场竞争格局失衡的局面依然

持续
"

快报记者 初一

中国联通每股收益
)*+),

元
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